

Respuesta de EE.UU. a la Covid-19 es amenaza global, denuncia canciller de Cuba



La Habana, 1 abr (RHC) La ineficaz y oportunista respuesta del gobierno de Estados Unidos a la pandemia de Covid-19 es una amenaza para la humanidad, consideró el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez.

De acuerdo con el ministro de Relaciones Exteriores de la isla, la Administración del presidente Donald Trump llevó al país norteamericano, de 330 millones de habitantes, a convertirse en el centro de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus SARS-CoV-2.

Afán electoral y ánimo de proteger a corporaciones tienen desprotegida a la población, afirmó el jefe de la diplomacia cubana en su cuenta de la red social Twitter.

Hasta el momento en Estados Unidos se confirman más de 185 mil 400 infectados y la cifra de muertos supera los tres mil 800, mientras la Casa Blanca prevé entre 100 mil y 240 mil fallecimientos a causa de la Covid-19, en el mejor de los casos, reportó la cadena de televisión CNN.

Trump, que pasó semanas minimizando la amenaza del virus, se felicitó por las proyecciones que, según dijo, mostraban que las estrictas medidas de salud pública podrían haber reducido ya el número de muertes.

En contraste con su posición inicial de no detener el país, el gobernante pidió oficialmente otro mes de distanciamiento social.

Analistas apuntan que la lenta respuesta del presidente para asegurar una capacidad de pruebas suficientes limita la facultad de los trabajadores de la salud para informar a las personas con mayor riesgo de infección sobre su estado y así reducir las posibilidades de transmitir el virus.

El diario norteamericano The Washington Post hizo una cronología de la serie de errores que llevaron a la primera economía del mundo a convertirse en el foco de más contagio de la dolencia.

Entre los desaciertos señala la forma cómo se hicieron las pruebas y el hecho de que los hospitales son insuficientes.

Entretanto, la ONU y la Organización Mundial de la Salud llaman a luchar contra la Covid-19 con un enfoque global y piden a los países desarrollados ayudar inmediatamente a los menos desarrollados a reforzar sus sistemas de salud.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218503-respuesta-de-eeuu-a-la-covid-19-es-amenaza-global-denuncia-canciller-de-cuba>



Radio Habana Cuba